

	<p>Objekt: Medaille auf die Verlobung von Lothar Hugo von Spitzenberg und Jutta von Alten</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 18218</p>
--	---

Beschreibung

Lothar Freiherr von Spitzenberg wurde am 16. Oktober 1868 in Berlin geboren und war der Enkelsohn des königlich-württembergischen Oberst-Kammerherrn Franz Xaver Freiherr von Spitzenberg (1781-1864) und Sohn des Württembergischen Gesandten in Berlin Carl Freiherr von Spitzenberg (1826-1880). Lothar Freiherr von Spitzenberg war Kammerherr der Kaiserin Auguste Victoria und preußischer Landrat. Im Jahr 1900 heiratete er die niedersächsische Adelige Jutta von Alten.

Die Medaille aus dem Jahr 1900 zeigt auf seiner Vorderseite eine sechszeilige Inschrift. Die Rückseite zeigt unter einer Krone zwei mit Kette und Schloss verbundene Wappen.

[Kathleen Schiller]

Grunddaten

Material/Technik:

Maße:

Durchmesser: 40,4 mm, Gewicht: 28,52 g

Ereignisse

Hergestellt wann 1900

wer

wo

Wurde wann erwähnt

wer Jutta von Alten

wo

Wurde
erwähnt

wann

wer

Eberhard von Alten (1857-)

wo

Wurde
erwähnt

wann

wer

Lothar Hugo von Spitzemberg (1868-1930)

wo

[Geographischer
Bezug]

wann

wer

wo

Württemberg

Schlagworte

- Bildnismedaille
- Gefördert durch die Numismatische Kommission der Länder in der Bundesrepublik Deutschland
- Hochzeit
- Medaille
- Personenmedaille
- Verlobung